

GR. Stefan HABERLER, MBA

16.01.2020

A N T R A G

Betr.: Überwachung der Elternhaltestelle Mariagrün

In der Mariagrüner Straße wurde im Zuge des Neubaus der Volksschule Mariagrün eine Elternhaltestelle zum Ein- und Aussteigen der Schulkinder während der Schulzeiten eingerichtet. Da der Bereich außerhalb der bewirtschafteten Zonen liegt, kann die Einhaltung des verordneten Parkverbotes nicht durch das städtische GPS kontrolliert werden. Insofern verparken vermehrt Dauerparker die Haltestelle.

Im Bereich von der Kreuzung Mariagrüner Straße / Mariatrosterstraße bis zum Anton Wildgans Weg besteht außerdem ein Halteverbot, das täglich mehrmals ignoriert wird. Dies vor allem vor der Schulbushaltestelle „Unterer Plattenweg“, was die Sicht auf Schulkinder behindert. Die Verkehrsüberwachung in diesem Bereich obliegt der Polizei.

Das städtische GPS könnte die Überwachung des ruhenden Verkehrs in den beschriebenen Abschnitten unterstützen.

Daher stelle ich namens des ÖVP–Gemeinderatsclubs den

Antrag,

der Gemeinderat möge beschließen, dass die zuständigen Stellen prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, dass das nicht erlaubte Parken in diesen Bereichen kontrollieren werden kann – etwa durch Ausdehnung der Parkzone J – und damit das sichere Ein- und Aussteigen der Volksschulkinder der VS Mariagrün zu ermöglichen.